

Les troupes fédéralistes renforcent l'offensive contre l'armée ukrainienne



Kiev, 25 août (RHC-PL)- Les troupes fédéralistes de la République Populaire de Donetsk entourent trois unités de l'Armée et de la Garde Nationale Ukrainienne dans le cadre de la contre offensive débutée ces dernières heures.

Les autorités des milices populaires signalent, dans un communiqué, que les militaires de Kiev ont subi de grandes pertes .

D'autre part, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a déclaré que Moscou est disposé à participer, d'une quelconque façon, à la recherche d'une solution à la crise ukrainienne dans l'objectif de mettre fin aux affrontements armés.

Lors d' une conférence de presse dans la capitale russe, il a annoncé l'intention de son pays d'envoyer un second convoi d'aide à la région est de l'Ukraine et il a précisé que la veille une note a été envoyée au ministère des Affaires étrangères de Kiev avec des détails sur le contenu planifié.

Sergueï Lavrov a demandé de prendre en compte les contretemps de l'opération antérieure pour éviter de nouveaux retards dans l'arrivée de l'aide.

Vendredi dernier, la Russie a envoyé 230 camions avec 1 800 tonnes d'aide humanitaire à la région de Lougansk , bastion des fédéralistes. Le convoi a dû se soumettre à plusieurs contrôles imposés par le gouvernement de Kiev avant d'arriver à destination.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31759-les-troupes-federalistes-renforcent-loffensive-contre-larmee-ukrainienne>



Radio Habana Cuba